

L'hôpital de campagne marocain à Bamako: le visage humaniste d'une coopération

Compte Test - 2013-11-07 23:33:00 - Vu sur pharmacie.ma

Les prestations offertes par l'hôpital médico-chirurgical de campagne marocain déployé à Bamako, sur Hautes Instructions de S.M. le Roi Mohammed VI, ont été mises en exergue, lundi par

Les journaux maliens du lundi dernier, ont qualifié l'installation de l'hôpital médico-chirurgical de campagne marocain déployé à Bamako d'«acte de très haute portée» qui illustre «le visage humaniste d'une coopération diversifiée et une amitié renouvelée» entre les deux pays.

Si les sociétés marocaines déjà présentes, notamment dans les domaines de la finance et des télécommunications, contribuent à donner un bol d'air à l'économie malienne, l'importance accordée par le Souverain marocain à la dynamisation de la coopération entre le Maroc et le Mali «dénote assurément un sens élevé du partage et du don de soi», écrit «Le 22 septembre», en référence au déploiement de l'hôpital marocain de campagne à Bamako.

Le journal rapporte, dans ce sens que cet hôpital médico-chirurgical de campagne est très sollicité. «D'origines et d'horizons divers, hommes, femmes et enfants, tous sont là, certains depuis des jours, dans le seul espoir de bénéficier d'un service gracieux dont ils ont entendu parler», observe la publication, qui rend un vibrant hommage au staff médical marocain pour son dévouement au service de la population malienne.

«Les priorités sont données aux urgences, aux personnes âgées, aux personnes handicapées et aux enfants. Puis, on fixe des rendez-vous pour le laboratoire, le bloc opératoire et les pansements», explique le médecin-chef marocain, notant que l'hôpital de campagne reçoit quotidiennement près de 800 patients.

«Le Républicain» souligne, pour sa part, que «par cette mission, le Maroc a fait fort», relevant que le Royaume «est un habitué de telles missions. Le Congo Brazzaville, le Gabon, le Niger, la Somalie, la Côte d'Ivoire, le Sénégal, le Kosovo, la Jordanie, la Tunisie et la Libye sont tous des pays ayant bénéficié du beau geste du Royaume».

«L'hôpital militaire du stade Omnisport semble être, constate le journal, l'endroit où tous les malades se sont donné rendez-vous. Tout y est. Une queue interminable constituée d'hommes, de femmes et d'enfant se tient à l'entrée de l'enclos construit pour l'occasion». Le journal a passé en revue, à cet égard, les différents services au sein de l'hôpital, dont une pharmacie, riche «de près de 18 tonnes a toujours de quoi satisfaire les besoins des malades, et un laboratoire d'analyses biomédicales qui permet de réaliser sur place des analyses de toutes les natures, outre des salles d'opération équipées».